
Pièces 8 Pièces

Superficie 180 m²

Référence DMVMA20000004

Prix 650 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Découvrez  la  vie  à  La  Garde-Freinet.  Un  village  éblouissant  à  20  minutes  de  la

plage,  animé  toute  l'année  grâce  au  mélange  d'habitants  français  et  d'une

communauté  d'expatriés  dynamique.  Cette  maison  de  village  a  du  caractère.  De

plus, trois maisons ont été fusionnées en une seule. Il en résulte un grand espace

pour vivre en famille ou pour accueillir des amis et de la famille pour un séjour dans

le  sud  de  la  France.  Le  m2  est  respectable,  vous  vous  sentirez  à  l'aise  et

immédiatement  chez  vous.  En  plus  d'une  grande  cuisine  américaine,  d'un  salon

confortable avec cheminée et d'une salle à ...

French  at  the  bottom  Experience  life  in  La  Garde-Freinet.  A  dazzling  village  20

minutes  from  the  beach  that  is  lively  all  year  round  due  to  the  mix  of  French

inhabitants and it's lively expat community. This town house boosts character. Also

because three houses have been merged into one. This results in ample space to

live with a family or to host friends and family for a stay in the South of France. The

m2 is respectable, you will be comfortable and immediately at home. Apart from a

large American kitchen, a comfortable lounge with fireplace and formal dining room,

there are also 3 large ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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